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Aktuelle Fragen zur Situation der MDer Kleingärten 

 

 
Wiederholt war in den Lokalmedien über aktuelle Fragestellungen der im Kleingartenverband 
organisierten MDer Kleingärter/innen zu lesen. Der der Verband der Kleingärtner von der 
Landeshauptstadt auch finanziell unterstützt wird, interessieren folgende Fragen. 
 
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
Welche Anzahl an Kleingartenvereinen ist nach derzeitigem Stand als Mitglied im 
Stadtverband organisiert? 
 
Wie viele Kleingärten gibt es nach heutigem Stand in Magdeburg? 
 
Viele Kleingärten entfallen im Jahr 2015 und 2016 durch bereits geplante und der 
Vorsitzenden des Verbandes bekannte Maßnahmen etc. 
Für welche Maßnahme müssen welche Anlagen zu welchem Zeitpunkt weichen?  
 
Wie hoch ist die Anzahl an Dauerkleingartenanlagen in Magdeburg? 
 
Welche Kleingartenanlagen sind als Dauerkleingartenanlagen deklariert? 
 
Gibt es Pläne, weitere Kleingärten als Dauerkleingärten umzuwidmen? 
 
Wie viele und welche Kleingartenanlagen sind denkmalgeschützt? 
 
Wie viele Kleingärten genau sind heute nicht an Kleingärtner verpachtet, und wie viele davon 
wurden welchen anderen Bestimmungen zugeführt? 
 
Welche Maßnahmen wurden seitens des Stadtverbandes unternommen, um dem steigenden 
Leerstand entgegen zu wirken und Kleingärtner zu gewinnen?  
 
Wie wurden die Vorstände animiert, neue Mitglieder für die Vereine zu gewinnen und welche 
Maßnahmen wurden den Vorständen empfohlen? 
 
Wie und in welchem zeitlichen Abstand werden die Vorstände der einzelnen Vereine für die 
Vereinsarbeit geschult? 
 
In welchen Abständen werden die Vorstände über die Arbeit des Verbandes informiert? 
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Wie wurden die von der Landeshauptstadt zur Verfügung gestellten finanziellen Mittel 
eingesetzt und welchen Erfolg brachte deren Einsatz? 
 
Wie schätzt die Vorsitzende, Frau Ute Simon, die derzeitige finanzielle Situation des 
Stadtverbandes ein? 
 
Wird das festgestellte Prüfergebnis der Wirtschaftsprüfer allen Vorständen zur Kenntnis 
gegeben? 
 
Wir bitten um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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Fraktionsvorsitzender    
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